

CLUBES

La Administración aportará 22 millones para la ampliación del estadio del Alavés

El club pagará 30 millones del proyecto, mientras que el Ayuntamiento de Vitoria mantendrá la propiedad de Mendizorroza y aportará 8 millones de euros. Diputación de Álava y Gobierno vasco aportarán 7 millones cada uno.

Palco23
14 jun 2018 - 16:17

La Administración aportará 22 millones para la ampliación del estadio del Alavés

El Deportivo Alavés ha logrado el apoyo institucional y económico que buscaba. Las administraciones del País Vasco han anunciado que aportarán hasta el 40% de los recursos necesarios para la remodelación del estadio de Mendizorroza, que se ha presupuestado en unos 55 millones de euros y que se espera que se ejecute a lo largo de los próximos meses. Es decir, que el club sólo asumirá unos 30 millones de euros del presupuesto.

El anuncio se ha hecho oficial hoy, y con él todos los detalles. El Ayuntamiento de Vitoria aportará 8,18 millones de euros y mantendrá la propiedad del recinto deportivo, si bien ha abierto la puerta a que pueda contar con un patrocinador comercial que dé nombre al recinto. La Diputación de Álava y el Gobierno vasco, por su parte, aportarán 6,93 millones de euros cada uno.

El resto del dinero deberá proceder de la compañía que se haga con la concesión, mediante un concurso al que se presentaría el Alavés y al que podría hacerlo cualquier otro interesado. En este sentido, durante la rueda de prensa se ha dejado entrever que el club podría ir acompañado de otros socios comerciales que aporten dinero a cambio de participar en la explotación del recinto.

Pese a que inicialmente se planteó aumentar el aforo hasta las 32.000 personas, en medios locales se asegura que finalmente se optará por ganar unas 9.000 localidades y dejar la cifra definitiva en torno a los 28.000 asientos. "Se trata de un paso muy importante en el proceso de reforma y ampliación del estadio; va a ser la mayor inversión realizada por el club en su historia", ha comentado Alfonso Fernández de

Troconiz, presidente del club.

Todavía no se han dado detalles sobre cómo será la reforma, aunque el directivo ha recordado que “el campo exige una intervención en profundidad; hay problemas de accesibilidad, somos el único campo con columnas que soportan las tribunas, no hay áreas de atención, etcétera”. “La ciudad se merece un campo a la altura de las necesidades del fútbol profesional del siglo XXI y el paso dado hoy plasma la voluntad de las administraciones de llevar a cabo la reforma y la ampliación”, ha corroborado el alcalde de Vitoria, Gorka Urtezar.

En cuanto al calendario, cabe señalar que la actual concesión administrativa vence en 2023. De momento, ahora se realizarán el estudio de viabilidad económico-financiera, el anteproyecto de construcción y explotación de la instalación, y la licitación y adjudicación de la obra, previa firma del convenio de financiación entre el Gobierno Vasco, la Diputación y el Ayuntamiento. Posteriormente se iniciarán las obras, con la idea de que puedan concluir en 2021, coincidiendo con el centenario.

El club dispone de un importante músculo económico, después de que obtuviera un beneficio neto de 10,3 millones en 2016-2017 y su previsión fuera ganar otros 8,5 millones de euros en 2017-2018. Además, el hecho de consolidarse un año más en Primera División le aseguran volver a obtener nuevamente una importante inyección económica en 2018-2019, lo que a priori facilitaría su acceso a la financiación bancaria en caso de que fuera necesario.